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Guaymas, Son., 10 de Marzo de 2011.- “Una vez que concluyan los trabajos en el libramiento 
Guaymas-Empalme, “sacaremos” los camiones de carga y todos aquellos transportes de tráfico
pesado de la ciudad, los cuales han venido a causar un gran problema no solo de tráfico, sino
que han sido causantes de accidentes y hasta de pérdidas irreparables”.  

  

Así lo manifestó el alcalde César Lizárraga Hernández al decir que este gran logro será una
realidad gracias al apoyo y el interés que el gobernador Guillermo Padrés Elías y el presidente
Felipe Calderón Hinojosa han tenido para Guaymas y su gente cuenten con condiciones más
seguras en el tráfico por la ciudad.

  

El mandatario municipal expuso que será en pocos días cuando queden finalizados los trabajos
del libramiento, por ello, la Dirección de Transito Municipal se encuentra creando las
estrategias adecuadas para anunciar la limitación por el puerto, ya que una vez anunciado y
que se abra el paso por el libramiento Guaymas-Empalme, quien no cuente con motivos para
entrar a la ciudad, será sancionado.

  

“Esto será una opción mucho mejor para los transportistas de carga pesada, ya que contarán
con una carretera completamente nueva, la cual además disminuirá el tiempo que
regularmente se sufre al tener que “cruzar” la ciudad en cualquiera de sus dos direcciones,
además en la ciudad se disminuirá el aglutinamiento vehicular en horas pico agilizando el
tráfico y evitando con ello poner en riesgo a los peatones y población en general ”, aseveró el
alcalde.

  

Lizárraga Hernández dijo también que esta nueva carretera vendrá a mejorar la economía de
los pobladores de San José de Guaymas, Lomas de Colosio, La Salvación, entre otros, pues
tendrán la oportunidad de ofrecer servicios básicos como alimentos y baños, a quienes
transiten por el lugar.

  

El Presidente Municipal declaró que así como se realiza esta acción para liberar el tráfico sobre
la calzada García López y carretera Internacional, también se están trabajando en alternativas
para ejecutar obras sobre estas avenidas, que podrán favorecer mayormente el trafico a los
guaymenses. “se están haciendo las gestiones necesarias para conseguir los recursos para
que en poco tiempo, los guaymenses puedan disfrutar de mejores vialidades y con tráficos más
fluidos”, apuntó.
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Actualmente el promedio diario de circulación de transporte de carga pesada que transita por la
ciudad varía entre las 1,600 y 1,700 unidades, que una vez que dejen de cruzar por la ciudad el
beneficio será para toda la población en general. 
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